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ABERTURA 

Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

10/2023, da reunião de 10/05/2023, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu algumas informações no âmbito do decorrer do dia-a-dia 

dos trabalhos, designadamente sobre a empreitada de renovação da cobertura do Coliseu de 

Redondo que está a avançar a bom ritmo, dentro do que é expectável, as obras estão a decorrer 

diariamente e não irão derrapar no prazo face ao proposto. 

O projeto Rearborizar Redondo, para criação de ilhas sombra, já está a decorrer, já tem uma 

execução de mais de 50%, está na fase de se preparar a Quinta da Faia, com a rega gota a gota, e 

o mobiliário urbano para ser colocado na Mata Municipal. 

Informou que no passado dia 19 de maio foi assinado o protocolo de adesão ao Clube UNESCO, 

trata-se de um plano integrado para a valorização da Arte Oleira de Redondo, com especial 

enfoque nas técnicas de decoração da Olaria de Redondo, pretende-se, durante este ano, fazer a 

inscrição desta técnica de decoração no inventário nacional, para a sua salvaguarda. 
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Na sequência do caminho de valorização da Arte Oleira de Redondo, informou que ocorreu uma 

oficina de pintura tradicional, a qual teve 15 participantes, que era o limite máximo de inscrições, 

participaram pessoas das mais diversas faixas etárias, foi um momento que decorreu com muito 

agrado e em que as expetativas foram superadas, as pessoas demonstraram interesse em dar 

continuidade a essa aprendizagem. Também no âmbito das aprendizagens informou que está 

previsto para o mês de setembro, dar início a um curso de Olaria. 

Por último, informou que no passado dia 17 de maio, o Município de Redondo esteve na RTP 1, 

no programa Praça da Alegria, foram mais de 15 minutos de tempo de antena, dedicado à 

promoção das Ruas Floridas de Redondo, onde se aproveitou também para dar enfoque aos 

produtos endógenos, aos vinhos, à gastronomia, uma promoção bastante importante num 

programa que é visto por mais de 200.000 mil pessoas, considera que foi de facto uma forma de 

promover o concelho, com o principal objetivo, de dar a conhecer o evento das Ruas Floridas de 

Redondo, de modo a que os visitantes soubessem o que podem esperar e ver a arte de trabalhar 

do povo de Redondo. 

   

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, no que respeita ao pelouro da Educação informou que estão a 

decorrer as provas de aferição que se realizam no Centro Escolar de Redondo, pelo que os alunos 

do Centro escolar de Montoito foram transportados para o Redondo. 

Realizou-se no dia 11 de maio um Conselho Municipal de Educação extraordinário para discutir a 

Carta Educativa, este processo tem sido liderado pela CIMAC e foi agora aprovado por 

unanimidade no Conselho Municipal de Educação. Informou que a Carta Educativa se baseia em 

três eixos, o primeiro eixo requalificar os equipamentos de educação pré-escolar, ensino básico e 

secundário, eixo dois, promover a qualidade e o sucesso educativo e formativo nas escolas do 

concelho e o eixo três, incentivar a oferta do ensino profissionalizante no concelho, seguindo as 

áreas prioritárias. 

Informou que o Serviço de Educação participou no evento “Palavras ao Vento”. 
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Referiu que o “Redondo em Férias” já está em velocidade de cruzeiro, assim como a 

programação da comemoração do Dia da Criança que já está concluída e publicitada. 

No que se refere à Cultura, referiu a adesão ao Clube UNESCO, uma situação que já se arrastava 

há algum tempo e que por motivos alheios ao Município de Redondo vinha a ser adiado 

sucessivamente, mas que finalmente se concluiu. 

Decorreu o evento do “Montoito Medieval”, em parceria com a Freguesia de Montoito, não teve 

tanto sucesso como no ano passado, devido ao tempo, devido ao vento e à chuva, mas na 

generalidade correu bem. 

Felicitou o Agrupamento 655 de Redondo pela festa das promessas que se realizou no passado 

domingo, congratula-os por mais um evento de promessas dos seus elementos. 

A nível do Gabinete de Intervenção Ambiental reforçou o projeto já referido pelo Senhor 

Presidente, o Rearborizar Redondo. Deu informação sobre o número de recolhas de verdes, em 

2022 houve 102 pedidos de recolhas de verdes, cerca de 63,5 toneladas recolhidas, em 2023 até 

ao presente mês já houve 62 pedidos de recolha de verdes o que dá uma estimativa de 74 

toneladas recolhidas, o que significa que no final do ano haverá muito mais recolha de verdes que 

no ano passado, o que significa que o município está a evitar que as pessoas coloquem os verdes 

junto aos contentores, os números dizem que se recolheram mais, mas por outro lado continuam 

a encontrar-se verdes depositado em locais impróprios, é uma situação que terá que ser 

acompanhada ainda com mais atenção. 

No que respeita à Proteção Civil têm sido feitas algumas ações de fiscalização de limpeza de 

terrenos, nomeadamente nas Aldeias de Montoito, Aldeia da Serra, Santa Susana, Freixo e 

Redondo, têm sido feitas as notificações aos proprietários. Neste momento está novamente a ser 

feita a instalação das armadilhas vespa velutina. 

Informou que esteve presente, em representação do Município no DECIR do Alentejo Central, o 

Dispositivo Especial de Combate a Incêndios Rurais, que decorreu em Montemor, onde foi feita a 

apresentação do dispositivo, estando os meios à disposição dos municípios do Alentejo Central. A 

mensagem que passou, por parte dos comandantes, é que os meios estariam à disposição de 

todos, o que se espera é que não façam falta. 
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Deu informação que, a convite do Comandante de Cavalaria de Estremoz, marcou presença no 

almoço e atividades do Dia da Defesa Nacional, para o qual foram convocados os jovens do 

Concelho de Redondo.    

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras prestou informação no âmbito dos pelouros da sua 

competência, referiu que os regulamentos aprovados aguardam a publicação definitiva no Diário 

da República. 

Informou que o Polo de Redondo da Universidade Popular Túlio Espanca (UPTER) esteve presente 

no 7º congresso “Aprender no Alentejo”, atividade promovida pela Universidade de Évora, tendo 

a UPTER apresentado uma atividade livre onde deram a conhecer o trabalho desenvolvido 

diariamente na UPTER. Foi uma atividade que decorreu com sucesso, onde a equipa foi 

parabenizada pelo trabalho que tem desenvolvido ao longo da existência da UPTER. 

No que respeita ao Gabinete de Comunicação decorrem os trabalhos normais, os conteúdos 

gráficos, digitais, as notícias, a gestão do site, das redes sociais, decorre dentro da normalidade. 

Sobre a Feira Medieval de Montoito, decorreu em parceria com a Freguesia de Montoito, este 

ano com uma equipa de animação nova, diferente, o tempo não ajudou no último dia, mas 

decorreu dentro da normalidade.  

Informou que, no dia de ontem, 25 de maio, a autarquia iniciou uma ação de promoção das Ruas 

Floridas, na Assembleia da República, através da exposição da Rua Móvel. A exposição foi 

inaugurada pelo Senhor Presidente da Assembleia da República, é um trabalho de divulgação das 

gentes de Redondo, do Seu trabalho, levar um pouco da arte, desta tradição promovendo as 

Festas de Agosto, onde o Senhor Presidente da Câmara teve oportunidade de explicar como 

decorria a Festa do Povo, as ruas engalanadas com flores. Foi uma ação de promoção que correu 

bastante bem, fizeram-se ofertas de flores de papel a algumas deputadas e deputados, bem 

como a diversos funcionários da Assembleia da República, feitas pelas colaboradoras da câmara 

que se encontravam no local a mostrar a arte de trabalhar o papel e foram muito requisitadas. As 
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pessoas ficaram maravilhadas sobre a forma de trabalhar o papel e nas peças expostas, todas 

elaboradas em papel. Tinham que tocar para perceber que era mesmo tudo feito em papel.     

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por questionar, relativamente ao email enviado por 

parte da Santa Casa da Misericórdia de Redondo, sobre o protocolo e outras questões, qual o 

ponto de situação das questões levantadas. 

Solicitou informação, um resumo, do que está a ser preparado e programado em termos de Ruas 

Floridas, a questão da preparação, material, como se vai proceder no Parque Ambiental, se já 

existe estimativa de despesa, nomeadamente com palco e som, se se vai manter a tenda para as 

refeições como é usual, em termos de espetáculo qual o valor estimado na sua globalidade. 

Relativamente à Rua Móvel viu uma entidade que fez o transporte, questiona porque razão se 

tem recorrido a empresas para fazer esse serviço e não aos recursos próprios e qual o custo. 

Alertou para algumas calçadas e passeios danificados onde estão algumas juntas sem cimento e 

que começam a sair as pedras, algumas são nas zonas já intervencionadas, outras ainda não 

intervencionadas, a câmara não dispõe de nenhum assistente operacional com funções de 

calceteiro, terá sempre que recorrer a serviço externo o que dificulta um pouco, no entanto se 

estes problemas não vão sendo logo solucionados à medida que vão aparecendo vão-se 

agravando. 

Referiu que o edifício da câmara, há cerca de um mês que está caída uma parte do reboco da 

arcada, carece de resolução. Deixa ainda um alerta para o facto de, por várias vezes, se verificar 

que ficam luzes acesas, durante a noite, no primeiro andar do edifício, há que ter algum cuidado 

com esta questão. 

Ainda sobre a iluminação do edifício da câmara, questionou sobre a razão de não estar ligada a 

iluminação exterior do edifício e estarem antes ligados os focos, se se trata de estratégia dou de 

alguma avaria. 

Disse que teve conhecimento que houve uma reunião, com os motoristas de transportes de 

passageiros, na qual foram informados que quando a viatura é cedida às associações culturais ou 
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desportivas, que não devem transportar nem adeptos, nem famílias, questiona se corresponde à 

realidade e, a ser verdade, qual o fundamento para esta tomada de decisão.     

Solicitou uma listagem com informação sobre as avenças celebradas e que não obriga a 

publicação na base.gov por estarem abaixo dos 5.000,00€.      

Solicitou informação sobre as situações já sinalizadas para demolição, de prédios degradados, 

como é o caso do prédio sito no Largo do Valado, situação que carece de uma rápida intervenção, 

devido ao risco que pode causar, assim como a questão da Rua Vasco da Gama, se já foram 

notificados os proprietários.   

Solicitou a listagem detalhada das dívidas de água e também dos pedidos de pagamento em 

prestações. 

Solicitou novamente os pedidos já efetuados, informação sobre as competências e a saúde, 

solicita o balanço entre a despesa e a receita, essa informação é submetida à DGAL pelo que já 

existe essa informação e pretende verificar se existe um défice, como se tem verificado a nível 

nacional, principalmente no sector da educação, que se verifica, a nível nacional, um défice 

significativo. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou, no seguimento dos pedidos efetuados 

pelo Senhor Vereador David Grave, por acrescentar os seus pedidos que também estão em falta, 

como é o caso da listagem dos mecenas e quais os donativos, está também em falta o envio do 

orçamento da Feira do Livro.   

Relativamente ao Investimento do projeto 360, verifica-se que em quatro das candidaturas 

aprovadas termina o prazo de execução no próximo dia 30 de junho, pelo que questiona se foi 

pedido o alargamento do prazo de execução, se foi alterado esse prazo ou se durante o mês de 

junho se conseguem fazer as quatro intervenções nos edifícios, para terem melhores 

acessibilidades.    
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Sobre o assunto falado na última reunião, sobre os furos de Montoito, questiona se já foram 

analisados os caudais dos furos, para se verificar se têm água suficiente para a rega do Parque 

Ambiental de Montoito. 

Em relação à Modernização Administrativa, pergunta para quando o funcionamento das 

plataformas da Gestão de Resíduos, de Gestão de Ocorrências e do Posto Móvel de Atendimento, 

sendo que todos estes serviços estão pagos, tendo o Senhor Presidente referido numa reunião 

que, no caso das ocorrências, os funcionários estariam em formação, pergunta se já está 

completa a formação, uma vez que no site do município continua a indicação, para esse fim, 

somente do número de telefone da câmara. 

Quanto à empreitada da Cobertura do Coliseu, como o Senhor Presidente referiu que está em 

andamento e a bom ritmo, relativamente à substituição da madeira questiona se é a mesma 

empresa que está a fazer o serviço ou se foi adjudicada a outra empresa e qual o valor. 

Voltando à Feira do Livro, relembra que, conforme pedido do Senhor Vereador David Grave, 

também ficou de ser enviado o montante da receita do jantar Queirosiano.  

 

O Senhor Presidente da Câmara registou as sugestões e considerações, respondendo às questões 

colocadas pelo Senhor Vereador David Grave, relativamente aos assuntos pendentes com a Santa 

Casa da Misericórdia, há alguns temas que estão a ser afinados, como é o caso da Casa do 

Castelo, porque já passaram os 10 anos definidos em protocolo, há também que analisar 

juridicamente, a questão do protocolo na parte relacionada com o Coliseu, uma vez que quando 

foi feita a obra, e foi candidatada a fundos comunitários, teve por base o protocolo e deve ficar 

salvaguardada a hipótese de intervenções futuras sem por em causa o anterior. Há outros 

pedidos de colaboração, mas que têm vindo a ser falados. 

Em relação às Ruas Floridas foi dada a informação sobre a programação prevista e sobre o que 

está planeado em termos de serviços, de tendas e de stands a instalar. 

Quanto ao transporte da Rua Móvel através de uma empresa, informou que tem um custo que 

ronda os 300€ e que se o transporte fosse feito por meios próprios teriam que ser 

disponibilizadas duas viaturas, dois motoristas, pagamento de portagens, seria uma logística 

duplicada, sendo que consideram que através de empresa é mais em conta. 
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Relativamente ao calcetamento das ruas, a câmara não tem calceteiro, por norma é feito um 

procedimento anual, de determinados metros de calçada para irem sendo efetuados esses 

serviços, salvo algumas reparações mais pequenas são os próprios serviços que fazem a 

reparação. 

Em relação à manutenção do edifício da câmara, vai ter que ser lavado, para ser pintado e nessa 

altura serão efetuadas as reparações necessárias no reboco. 

Sobre os focos que estão acesos e as luzes apagadas no exterior do edifício, trata-se de um 

disjuntor que está avariado e precisa de reparação. 

Relativamente à questão dos transportes municipais, sobre o não levarem outras pessoas que 

não sejam atletas e/ou treinadores, pessoas que não estejam cobertas pelos seguros das 

associações, o Senhor Vereador Pedro Roma dará informação mais pormenorizada, mas a 

questão surgiu como uma ação de prevenção, devido à legislação existente sobre o assunto. 

A listagem das avenças será enviada, está elaborada é só enviar. 

Sobre a demolição de imóveis, para o prédio da Rua Vasco da Gama, já foi orçamentado e foi 

acordado com o proprietário ser a câmara a fazer o serviço. Sobre o do Largo do Valado, já foram 

notificados os proprietários, à semelhança de outras notificações que foram feitas, porque a 

câmara não tem capacidade de fazer todos os serviços que não careçam de alguma urgência, os 

proprietários têm que ser responsabilizados pelo seu património e a câmara não se pode 

substituir aos proprietários que não cuidam do seu património. A câmara tem a responsabilidade 

no âmbito da proteção civil. 

A listagem das dívidas de água e das prestações será enviada, assim como os mapas contendo o 

balanço sobre os valores inerentes às transferências de competências. 

Respondendo às questões colocadas pela senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas, as 

informações sobre os mecenas e o orçamento da Feira do Livro serão enviadas. 

Relativamente às candidaturas no âmbito do projeto 360, informou que estão a ser pedidos 

orçamentos aos empreiteiros locais, para serem feitas as adjudicações dessas empreitadas, vai 

ter que ser pedida a reprogramação dessas obras, são obras que rondam os 15.000,00€ / 

20.000,00€, estão a ser feitos esses contactos pelo Gabinete Técnico, para se poderem lançar os 

procedimentos. 
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Em relação aos furos de Montoito referiu que os caudais ainda não foram verificados, os 

canalizadores têm estado ocupados com outras tarefas. 

Sobre a Modernização Administrativa, a plataforma de Gestão de Ocorrências já está a ser 

utilizada internamente, já se está a trabalhar com a plataforma, mas não vai ser ainda aberta ao 

público sem estar testada internamente, já estão a ser registadas situações internas que chegam 

por via dos munícipes, quer por situações que chegam pelos próprios serviços, como foi o caso da 

informação dada pelo Senhor Vereador David Grave referente às necessidades de calcetamento, 

irá ser registada e gerada uma ocorrência. Quanto à plataforma da Gestão de Resíduos ainda não 

está a ser recebida a informação de todas as rotas porque faltam colocar alguns tag’s dos RFID, os 

sensores já estão todos instalados. Sobre o Posto Móvel de Atendimento vai ser iniciado de forma 

gradual, vão ser otimizadas as rotas num primeiro momento com os atendimentos do Gabinete 

de Ação Social, os serviços do Balcão Único ficarão para uma fase posterior, vai ser feito de uma 

forma gradual. 

Relativamente à empreitada da Cobertura do Coliseu a empresa a quem foi adjudicada a 

substituição da tela não tinha capacidade para fazer a substituição das madeiras, pelo que, o 

serviço de substituição das madeiras foi adjudicado a outra empresa, por um valor de cerca de 

3.000,00€, sendo que a câmara já tinha adquirido as madeiras. 

Sobre o Jantar Queirosiano informou que a receita foi no valor de 460,00€. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, relativamente à questão dos transportes, informou, como já 

tinha referido numa outra reunião, que o Comando Territorial de Évora veio fazer uma ação de 

sensibilização referente à legislação dos transportes, tendo informado que iriam apertar um 

pouco a fiscalização de tudo o que fosse transportes coletivos e de coletividades. Nesta sequência 

foram levantadas várias questões pelos motoristas, bem pertinentes, em que davam exemplos 

das situações que ocorriam no dia a dia, tendo, uma das questões colocadas, sido essa, se, 

havendo lugares vagos, podem levar outras pessoas, ao que o Vereador respondeu que lhe dizia 

o bom senso que não deviam transportar outras pessoas, no entanto, irá levar o assunto para 
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análise do gabinete jurídico, mas a sua opinião é que não devem, porque se uma coletividade 

pede o transporte para determinado número de atletas e de staff e eles têm um seguro para 

essas pessoas e a dúvida é o que é que o seguro dos autocarros da câmara cobre ou não cobre, 

sendo cedidos a uma coletividade. Para evitar situações de risco e por uma questão de 

prevenção, até haver um parecer jurídico, não devem transportar outras pessoas para além das 

que forem mencionadas nos pedidos das coletividades, foi isso que foi transmitido.  

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que relativamente à questão das calçadas 

percebe os constrangimentos pela falta de calceteiro, no entanto, apela a que esse serviço seja 

adjudicado por forma a ser feito antes das Ruas Floridas. 

Solicitou informação sobre o corte de ervas que os serviços da câmara andam a fazer na Zona 

Industrial de Redondo, tomou conhecimento que foi feito o corte de ervas nalguns terrenos 

particulares, enquanto que outros proprietários foram notificados para procederem à limpeza 

dos lotes. 

Por último, deixar um complemento à questão dos transportes, compreende a precaução, mas de 

facto a questão dos seguros dos autocarros trata-se de um seguro de responsabilidade civil 

contra terceiros, independentemente de lá ir o jogador, ou o treinador ou o adepto, os seguros 

que as associações ou as coletividades têm são para o exercício da atividade que desempenham, 

não para acidentes de viação. O bom senso diz que nestas questões, para a câmara é indiferente 

um autocarro de 50 lugares levar 25 pessoas ou levar as 50, em termos de seguro é indiferente. 

Em questões desportivas levar um adepto, o 12º jogador pode fazer toda a diferença. Concorda 

que se analise a situação, mas não considera que isso seja um problema. 

   

O Senhor Presidente da Câmara referiu que se trata mesmo de uma questão de prevenção até 

haver um parecer jurídico.  
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Relativamente ao corte de ervas não tem conhecimento, de momento, em que terrenos foram 

cortadas as ervas, também têm sido cortadas nos lotes que são propriedade da câmara e são 

notificados os proprietários para limpar os terrenos próprios.  

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo  

3. Expediente 

4. Atribuição de Lote da Quinta da Faia 

5. Subsídios  

6. Proposta de fixação de valor bolsa juventude ativa 

7. Normas para as Ruas Floridas de Redondo e Guia do Expositor  

8. Alteração Permutativa 

9. Protocolo Agrupamento de Escolas de Redondo - CTE - Centro Tecnológico 

Especializado – Industrial 

10. Protocolo Agrupamento de Escolas de Redondo - CTE - Centro Tecnológico 

Especializado - Informática 

11. Abertura de procedimento para concessão do Café Concerto 

12. Alteração Modificativa (aprovada por unanimidade e inclusão do presente ponto na 

Ordem de Trabalhos) 

 

1. Decisões do Presidente 

Presente o despacho do Senhor Presidente da Câmara que de seguida se transcreve: 

“David Manuel Fialho Galego, Presidente da Câmara Municipal de Redondo, precedendo acordo 

unânime de todos os membros do executivo e devido a motivos imprevistos e inadiáveis, 

determino que a reunião de câmara, agendada para dia 24/05/2023, pelas 10h00m, se realize no 

dia 26/05/2023, pelas 10h00m. 

Publicite-se o presente despacho pelos meios habituais e submeta-se à reunião de câmara para 

ratificação.” 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho supracitado.  

 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

2. Processo de Urbanismo 

Presente o processo nº 34/22, em que, através do requerimento nº 272/23, em resposta à 

notificação nº 487/22, foram entregues os elementos aí solicitado, tendo sido submetidos a 

licenciamento os projetos de especialidade para construção de moradia unifamiliar no prédio 

descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 04/05/2023, deferir o pedido, nos termos constantes no referido parecer. 

 

3. Expediente 

Presente o documento com o registo nº 8306, anúncio 63538/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 8388, anúncio 63986/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 8502, anúncio 64939/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 8659, anúncio 67265/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 8767, anúncio 68265/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 8881, anúncio 69449/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 8915, anúncio 69017/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 
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Presente o requerimento, em nome do estabelecimento “Café Palmeira”, registado sob o nº 

8506, em que é solicitada a autorização especial de ruído para a realização de um evento a 

realizar no próximo dia 10 de junho, a partir das 21h30m e até às 04h00m do dia 11/06/2023. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 

 

Presente o requerimento, em nome do estabelecimento “Cafetaria PB4”, registado sob o nº 

8862, em que é solicitada a autorização especial de ruído para a realização de um evento a 

realizar no próximo dia 10 de junho, até às 04h00m do dia 11/06/2023. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 

 

4. Atribuição de Lote da Quinta da Faia 

Presente a inscrição registada sob o nº 7570, em 03/05/2023, em que é demonstrado o interesse 

na aquisição do lote nº 80 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a alineação, nos termos 

solicitados, do lote nº 80 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo, descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Redondo sob o número 3007/20050105, da Freguesia de 

Redondo e inscrito na matriz sob o artigo 5307, da Freguesia de Redondo, pelo valor de 

19.800,00 (dezanove mil e oitocentos euros).  

 

Presente a inscrição registada sob o nº 8861, em 24/05/2023, em que é demonstrado o interesse 

na aquisição do lote nº 96 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a alineação, nos termos 

solicitados, do lote nº 96 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo, descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Redondo sob o número 3023/20050105, da Freguesia de 

Redondo e inscrito na matriz sob o artigo 5323, da Freguesia de Redondo, pelo valor de 

19.800,00 (dezanove mil e oitocentos euros).  
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5. Subsídios 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 6975/23, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 550,00€ (quinhentos e cinquenta euros) conforme estabelecido no artigo 4.º 

do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 7368/23, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 650,00€ (seiscentos e cinquenta euros) conforme estabelecido no artigo 4.º 

do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 7370/23, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 1.125,00€ (mil cento e vinte e cinco euros) conforme estabelecido no artigo 

4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 7996/23, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 650,00€ (seiscentos e cinquenta euros) conforme estabelecido no artigo 4.º 

do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 
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Presente a candidatura à atribuição da Tarifa Social registada sob o NIPG 8913/23. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, tendo por base a informação do 

Gabinete de Ação Social, atribuir a Tarifa Social.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, em que, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Desportivas/Culturais do Concelho, propõe que 

seja atribuído à Fénix – Associação de Músicos de Redondo, o apoio financeiro no valor de 

4.000,00 € (quatro mil euros), como 1ª tranche do subsídio anual. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, em que, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Desportivas/Culturais do Concelho, propõe que 

seja atribuído ao NAR - Núcleo Andebol de Redondo, o apoio financeiro no valor de 3.530,00 € 

(três mil quinhentos e trinta euros), como 3ª tranche do subsídio anual. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave: 

A CDU não concorda que as informações presentes à reunião de câmara, para apoio ao 

Associativismo, não venham acompanhadas pelos pareceres ou informação do Gabinete de Apoio 

ao Associativismo e Juventude. À semelhança do que acontece com o urbanismo ou com o 

Gabinete de Ação Social, os processos vêm todos acompanhados com informação técnica para 

uma melhor análise, mas o mesmo não acontece com os do Associativismo, se há um Gabinete, a 

CDU quer acreditar que há uma pronúncia dos técnicos sobre esses mesmos pedidos os quais 

deverão ser presentes a reunião de câmara. 

 

6. Proposta de fixação de valor Bolsa Juventude Ativa 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara Municipal, em que, dando cumprimento 

ao estabelecido na alínea b), do nº 1, do artº 7º do Normativo do Programa Municipal 

Juventude Ativa, propõe que a Câmara Municipal aprove o valor da bolsa a pagar aos 
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participantes do Programa Municipal Juventude Ativa em 3,5€ / hora (três euros e 

cinquenta cêntimos). 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta a proposta apresentada. 

 

7. Normas para as Ruas Floridas de Redondo e Guia do Expositor 

Presente e debatidas as Normas das Ruas Floridas de Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar as Normas das Ruas 

Floridas de Redondo.  

 

Presente e debatido o Guia do Expositor para o evento Ruas Floridas 2023. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o Guia do Expositor 

apresentado. 

 

8. Alteração Permutativa 

Presente a 8ª alteração permutativa ao orçamento municipal de 2023, aprovada por despacho do 

Senhor Presidente da Câmara em 18 de maio de 2023. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho do Senhor 

Presidente da Câmara.  

 

Presente a 9ª alteração permutativa ao orçamento municipal de 2023. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a 9ª alteração permutativa 

ao orçamento municipal de 2023. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave  

Para enquadrar importa referir que a CDU votou contra tanto em reunião de câmara como em 

Assembleia Municipal à introdução do Saldo de Gerência, mas também demonstrou sempre a sua 

disponibilidade para, caso o mesmo chumbasse, voltar à conversa, e foi o que aconteceu. 
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A CDU optou por não fazer alteração nenhuma à alteração modificativa porque o que foi 

distribuído, mais de 90%, é no orçamento da despesa corrente, porque é onde faz mais falta, no 

entanto, o contributo dado foi poder olhar ao que já existia, e ao prazo existente até ao final do 

ano, cerca de seis meses, de olhar em concreto para o que é exequível, ou não, ainda no decorrer 

do ano e poder dar um contributo num reajuste de verbas, não necessitaria de ir pela alteração 

modificativa, mas apenas de uma modificação permutativa. A CDU deu esse contributo, nesta 

alteração permutativa e daí o nosso voto favorável, já na alteração modificativa concordou não 

mexer em nada, em manter o que estava, e não votando favoravelmente irá viabilizar a 

aprovação com o voto de abstenção.      

 

9. Protocolo Agrupamento de Escolas de Redondo - CTE - Centro Tecnológico Especializado – 

Industrial 

Presente o Protocolo de Cooperação a celebrar entre o Agrupamento de Escolas de Redondo e o 

Município de Redondo, tendo como objeto fixar um quadro de cooperação no âmbito do Centro 

Tecnológico Especializado (CTE) Industrial, contribuir para a modernização da oferta formativa 

em linha com as evoluções do tecido produtivo, implementar ações tendo em vista a criação de 

valor acrescentado, de forma a aumentar o número de jovens diplomados em ofertas de dupla 

certificação de nível secundário e a preparação de quadros, e assim promover um melhor 

ajustamento entre a oferta e procura de emprego. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o protocolo apresentado, 

mais deliberou dar poderes ao Senhor Presidente para outorgar na sua assinatura, ou na sua 

ausência ou impedimento legal ao Vice-presidente.   

 

10. Protocolo Agrupamento de Escolas de Redondo - CTE - Centro Tecnológico Especializado – 

Informática 

Presente o Protocolo de Cooperação a celebrar entre o Agrupamento de Escolas de Redondo e o 

Município de Redondo, tendo como objeto fixar um quadro de cooperação no âmbito do Centro 

Tecnológico Especializado (CTE) Informática, contribuir para a modernização da oferta formativa 

em linha com as evoluções do tecido produtivo, implementar ações tendo em vista a criação de 
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valor acrescentado, de forma a aumentar o número de jovens diplomados em ofertas de dupla 

certificação de nível secundário e a preparação de quadros, e assim promover um melhor 

ajustamento entre a oferta e procura de emprego. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o protocolo apresentado, 

mais deliberou dar poderes ao Senhor Presidente para outorgar na sua assinatura, ou na sua 

ausência ou impedimento legal ao Vice-presidente.   

 

11. Abertura de procedimento para concessão do Café Concerto 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara que de seguida se transcreve: 

“Considerando que:  

a) É Intenção do Município de Redondo, concessionar o Café Concerto do Centro Cultural de 

Redondo;  

b) A exploração do Café Concerto assume um importante papel de apoio e dinamização ao 

funcionamento do Centro Cultural;  

c) Os princípios fundamentais que norteiam a atividade administrativa, nomeadamente da 

igualdade, da livre concorrência, da transparência, da publicidade e do interesse público, os quais 

emergem da Constituição da República Portuguesa e do Código do Procedimento Administrativo.  

Propõe-se que a Câmara Municipal:  

- Delibere proceder à abertura de procedimento para adjudicação da exploração do Café 

Concerto do Centro Cultural de Redondo, em Redondo;  

- Aprove o processo de concurso, que se anexa, constituído pelo Programa de Concurso e pelo 

Caderno de Encargos;  

- Aprove o Edital de publicitação do concurso, que se anexa, e aqui se dá por integralmente 

reproduzido.” 

“Edital de publicitação do concurso: 

David Manuel Fialho Galego, Presidente da Câmara Municipal de Redondo, torna público que se 

aceitam propostas até às 16:00 horas do dia 19 de junho de 2023 para a Exploração do Café 

Concerto do Centro Cultural de Redondo, em Redondo. 

Informa-se que: 
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- Podem concorrer ao concurso de concessão, pessoas singulares; coletivas; empresas ou grupos 

de empresas que declarem a intenção de se constituírem juridicamente numa entidade ou em 

consórcio externo, em regime de responsabilidade solidária, no caso de lhes ser adjudicada a 

concessão. 

- As regras e demais condições de concurso encontram-se definidas no Programa de Concurso e 

respetivo Caderno de Encargos, que se encontram disponíveis, no Balcão Único, sito no Edifício 

dos Paços do Município de Redondo, durante o horário normal de expediente e no site do 

Município de Redondo, no endereço www.cm-redondo.pt 

- O ato do concurso é público, terá lugar no Salão Nobre do Edifício dos Paços do Município e 

realizar-se-á pelas 10:00 horas do dia 21 de junho de 2023.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a abertura de 

procedimento para adjudicação da exploração do Café Concerto do Centro Cultural de Redondo, 

em Redondo, aprovar o processo de concurso, anexo à proposta, constituído pelo Programa de 

Concurso e pelo Caderno de Encargos e aprovar o Edital de publicitação do concurso. 

 

12. Alteração Modificativa  

(aprovada por unanimidade a inclusão do presente ponto na Ordem de Trabalhos) 

O Presidente da Câmara apresentou os documentos referentes à 1.ª Alteração Modificativa ao 

Orçamento para 2023 e às Grandes Opções do Plano 2023, no valor de 912.969,84 €, que tem 

como objetivo a integração do saldo da gerência anterior no valor de 912.969,84 €, e reflete o 

resultado de um trabalho conjunto entre todos os membros do executivo. 

A Câmara Municipal, nos termos do disposto da alínea c) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I à Lei 

n.º 75/2013 de 12 de setembro, deliberou por maioria e em minuta, com os votos de abstenção 

dos Senhores Vereadores David Grave e Maria Inácia Cachopas e os votos a favor dos Senhores 

Vereadores Pedro Roma e Carla Figueiras e do Senhor Presidente, aprovar a 1.ª Alteração 

Modificativa ao Orçamento para 2023 e às Grandes Opções do Plano 2023, mais deliberou 

submeter a mesma à aprovação pela Assembleia Municipal conforme o disposto na alínea a) do 

n.º 1 do artigo 25.º do citado diploma legal. 
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Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave  

A Declaração de Voto vai no sentido do que já referiu no ponto da alteração permutativa. Só 

acrescentar que a questão da introdução do saldo que sobrou da gestão e distribui-lo pelo 

orçamento trata-se de uma questão que é política, porque se olha ao que sobrou e encaixa-se 

onde faz falta. Mas cerca de 90% desta verba é encaixada na receita corrente para fazer face a 

despesa corrente que é onde existem alguns constrangimentos e mais do que uma questão 

política, trata-se de um conjunto de compromissos, designadamente para as Ruas Floridas, de 

necessitarem de disponibilidade para poderem ser cabimentados para se poderem ter 

espetáculos e todo o resto, não só também pela questão dos salários, não só também o trabalho 

extraordinário, também os combustíveis, etc e independentemente de a CDU não ter feito 

qualquer alteração, não quer estar a criar constrangimentos à gestão da UNA, com o aproximar 

de um momento do ano em que, com toda a certeza, todos querem que corra bem e sem 

percalços. A abstenção da CDU e o que foi discutido internamente foi que este sinal dado em 

reunião de câmara será repercutido em Assembleia Municipal e será este o posicionamento, de 

abstenção.  

 

Declaração de Voto da senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas 

A coerência levou o MICRE a votar contra a alteração modificativa a 19/04/2023. Atinentes à 

responsabilidade que tem que imperar nestes casos e em consonância com as alterações / 

correções que foram pelo MICRE solicitadas, nomeadamente a aquisição, urgente, ainda este 

ano, de três viaturas de transportes escolares, e que foram bem acolhidas, diga-se, pelo Senhor 

Presidente, que o voto do MICRE é de abstenção, na votação deste documento. No entanto, 

deixamos algumas notas sobre as finanças da Câmara Municipal de Redondo, pedindo ao Senhor 

Presidente que lhe faça um bom acolhimento: 

1. A despesa corrente não pode continuar a crescer sob pena de começar a comprometer 

os próximos anos; 

2. Não se pode continuar a aumentar a despesa comos recursos humanos sem que com isso 

se aumente a eficiência dos serviços; 
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3. É imperioso que o rumo adotado seja invertido. A Câmara Municipal de Redondo, tem, 

obrigatoriamente, que se pautar por uma gestão cuidada e rigorosa. Principalmente 

nestes seis meses que faltam ao ano de 2023. 

 

Intervenção do Público 

Não houve público presente na reunião. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 12:00 horas. 
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